



Das ist die Flagge der USA, sie besteht aus 7 roten und 6 weißen Streifen, sie stehen für die Gründungsstaaten. Die 50 weißen Sterne stehen für die heutigen Bundesstaaten.



Das ist der US-Dollar, seit 1792 ist er das offizielle Zahlungsmittel. Für einen US-Dollar bekommt man je nach Kurs zwischen 80 und 90 Rappen.



Das ist Joe Biden, der Demokrat ist der aktuelle Präsident der USA. Am 5. November sind allerdings wieder Wahlen und dort wird er nicht wieder antreten.



“The American Burger” kann fast schon als Nationalgericht der USA bezeichnet werden. Der klassische Hamburger wird mit Bunn, Burger Patty, Salat, Zwiebel, Tomate und Ketchup serviert. Legt man noch Käse darauf hat man einen Cheeseburger.



Das ist Washington D.C, seit dem 11. Juni 1800 die Hauptstadt der USA. Gegründet wurde Washington D.C am 16. Juli 1790.



In den USA wird Englisch gesprochen, allerdings nicht gleich wie in Grossbritannien. Denn in den USA wird amerikanisches Englisch gesprochen.



Das ist New York, die Stadt mit den meisten Einwohnern in den USA. Viele Touristen besuchen New York wegen der Freiheitsstatue, dem Times Square oder dem Empire State Building.



Die USA werden von etwa 303 Millionen Hektar Wald bedeckt. Das ist ein Drittel der gesamten Fläche der USA.



Das ist der Grand Canyon, eine etwa 450 km lange und 1800 Meter tiefe Schlucht. Sie befindet sich im Bundesstaat Arizona.



Las Vegas ist eine grosse Stadt im Westen der USA. Dort gibt es sehr viele Casinos entlang der 6.5 km langen Hauptstrasse die auch der Strip genannt wird.



American Football ist die beliebteste Sportart in den USA, gefolgt von Basketball und Baseball. Ebenfalls sehr beliebt sind Eishockey und Golf.



Miami ist eine grosse Küstenstadt im Osten der USA. Miami ist bekannt für seine schönen Strände und luxuriösen Hotels. Es gibt ein Stadtviertel, das Little Havana genannt wird, hier leben sehr viele Exil-Kubaner.